

¿Para qué sirve el ritual de dedicación?

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 14, 2024](#)

DEWAKI dijo:

*Y si es así, ¿cuál es la necesidad específica de un "ritual de Dedicación"?
¿Cuál es realmente el propósito que sirve a un Gentil que está dedicado en comparación con uno que no lo está?*

El Ritual de Dedicación es un rito sagrado y espiritual donde cambias de bando y te alineas con los Dioses en un nivel directo, espiritual y de viaje. Es un rito de paso. Es como cumplir 18 años y ya eres mayor de edad. Ya no eres un niño.

Hay muchos trabajos en profundidad que suceden durante la Dedicación, es cuando formalmente extiendes tu mano a los Dioses para que puedan alcanzarte con su mano espiritualmente.

Puedes hacer cualquier forma de avance que quieras en la vida, pero sin la Dedicación, nunca extendiste verdaderamente tu mano espiritual para alcanzar su mano. Solo estas leyendo filosofía Satanista Espiritual y tratando de aplicarla.

Eso sin la asistencia real de los Dioses, es algo figurativo. Es como leer un manual de la NASA para un cohete, pero no dar el paso para entrar en el viaje a otro planeta.

El mismo principio subyacente en lo que concierne a los humanos, es la comprensión psicológica del cambio permanente. Cuando uno se casa, si el rito es correcto, ha entrado en una nueva esfera de existencia. El matrimonio verifica ese cambio, objetivamente, para una evaluación psicológica directa.

Otros que son inmaduros y no están preparados, quieren andar con rodeos y no lo hacen. Como tal, el mundo exterior o el universo tampoco comprenden esta realidad subjetiva. Por el contrario, el rito mismo del matrimonio, hace que una pareja sea reconocida verdaderamente como tal. El mismo parámetro está en juego aquí, cuando se trata del universo.

Puedes decirle a una mujer también en tu vida, que es la madre de tus hijos. A menos que consumes esta unión en el mundo real, y la dejas embarazada, a través de la elección de hacer esto objetiva y realmente, todo lo demás son declaraciones vacías. Puedes actuar como un padre si quieres para ella, y el padre potencial de sus hijos, pero no eres verdaderamente su padre todavía. No has hecho el acto o el Rito de Paso, ni el nacimiento se ha dado y ocurrido. Es sólo de palabra.

Puedes decir que estás con X y X compañero, amigo, o "Dios", pero la elección real del Rito es una declaración real y permanente de entendimiento y unión a la familia de los Antiguos Dioses. Lo subjetivo se convierte en objetivo cuando el corazón y los hechos, y el libre albedrío se alinean a través del Rito del Ritual de Dedicación.

Si uno tiene demasiado miedo para extender sus manos y baila alrededor del poste de la meta, ignorando hacer esto, o inventando excusas, uno es

inherentemente todavía no listo o incluso cobarde. Quieren engendrar un hijo o una hija, pero no reconocerlos oficialmente.

Quieren fingir que forman parte de una gran empresa, pero no quieren firmar el documento. No quieren llevar realmente el traje de esta empresa. Quieren ser guerreros pero no coger realmente la armadura.

Quieren decir que han cambiado de rumbo espiritual, y puede que lo crean también como parte de la realidad subjetiva, pero todavía no lo han hecho en la elección objetiva. Y esa elección objetiva, como rito de paso y transformación, importa tanto como seguir el camino en sí.

Al mismo tiempo, firmar el documento para ser admitido entre los Dioses, pero no cumplirlo, significa que uno ha firmado un contrato pero no lo cumple. Uno en este caso es alguien que ha firmado un contrato y no está trabajando en una empresa; su afiliación está en un estado congelado.

Hacer todo lo que el contrato implicaría, pero sin cumplirlo, significa también que uno no es un contratista. Es alguien que tiene miedo de firmar un contrato y hacer un rito de paso. Ni siquiera son todavía miembros de la reunión de los Dioses. Son alguien en el exterior, que observa e intenta hacer lo que otros están haciendo, pero no pueden tener una verdadera visión de las acciones de estas personas.

Cualquiera de los casos anteriores, son iguales en una cosa: Uno no ha hecho verdaderamente el cambio. Tanto el Ritual del Rito de Dedicación al Paso como el trabajo destinado a mantenerlo, son la forma en que uno recorre el camino.

Dar el primer y principal paso hacia el cambio es importante por razones psicológicas, espirituales y sobrenaturales. Porque muestra tu paso definitivo y tu admisión en un nivel superior de existencia y de vida de forma permanente. Esta representación se compra entonces del aspecto simbólico, al aspecto real: Tu existencia y tu vida.

Cierras las puertas tras de ti y no pretendes ir de un lado a otro como haría un niño. Los niños observan lo que hacen los adultos e intentan emularlo; se visten como soldados y fingen que lo son. Pero cuando uno crece, tiene que entrar realmente en el ejército, en la universidad o en el portal de cambio de destino para cambiar realmente su destino en lugar de cotorrear sobre él.

Uno avanza y dice que "a partir de ahora, soy adulto y pertenezco a este bando, y defenderé mi destino ante la Divinidad". Los Dioses, por su parte, dan la bienvenida oficial al Iniciado, a través de la importancia de la elección del libre albedrío. Esta es la razón del Ritual de Dedicación.

La persona que no ha hecho esto, es similar a un niño que se hace pasar por soldado. Ellos pretenden que son un libre pensador, que son espirituales o lo que sea, pero nunca han dicho "Voy a ir hasta el final, a los Dioses". Y los Dioses ayudan seriamente a estos casos por encima de todos los demás.

Uno se alista al Comando de Elite, en vez de ser un soldado de infantería o un vigilante solitario que quiere satisfacer solo sus propias causas, o tener la libertad de huir y jugar por ahí. Porque los otros casos son

simplemente los que van y vienen; sus decisiones no se basan en el libre albedrío y la elección madura, sino en "ir y venir como el viento".

Por el contrario, el Ritual de Dedicación dice que uno se ha alistado efectivamente en el Mando de Élite. Y que se ha abandonado todo lo anterior para poder embarcarse en el nuevo camino y viaje con los Dioses y hacia la Divinidad.